

## Sergio Gutiérrez Luna le responde al empresario Ricardo Salinas Pliego su duda de invertir y desarrollar el Litio

El empresario Ricardo Salinas Pliego mostró su interés por invertir en el Litio e insinuó que el Estado mexicano es un mal empresario. Salinas Pliego le preguntó al presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, ¿entonces las empresas mexicanas si podemos invertir y desarrollar el Litio? Ante este mensaje de Twitter respondió Gutiérrez Luna: "Estimado Ricardo, la Reforma Minera ordena la creación de una empresa pública definiendo una nueva área estratégica en la que el Estado mexicano de manera exclusiva protegerá su explotación y cadena de valor en beneficio del pueblo".

https://drive.google.com/file/d/1WaCG16YDzMD5rimojNcgP3Za0jtrG cr/view